

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Klär Neukom

erfahren durften. Es ist tröstend, zu wissen, dass so viele Menschen schöne Erinnerungen an Klär in sich tragen.

Besonders danken möchten wir

- dem Team des Alters- und Pflegeheims Peteracker Rafz für die kompetente, fürsorgliche Pflege und Betreuung sowie Herrn Dr. Zurgilgen für die ärztliche Begleitung.
- Frau Pfarrerin Schönberger für die sehr persönlichen, einföhlsamen Abschiedsworte und die würdevolle, eindrückliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- Herrn Wittwer und Herrn Graf für die wunderschöne musikalische Umrahmung.
- für die vielen schönen Karten und Briefe, die prächtigen Blumen und die zahlreichen Spenden.
- allen, die Klär in ihrem Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind, ihr in irgendeiner Weise Gutes getan haben oder in Gedanken bei ihr waren und mit uns Abschied genommen haben.

Rafz, im August 2020

Die Trauerfamilien